



発行者
笠間市社協中央支部
編集
中央支部広報委員会
印刷
クリエイティブサンエイ

平成三十年度代議員会開催 まごころの活動方針決する

去る四月二十九日(日)中央支部の代議員会が開催された。支部長の挨拶に続いて来賓挨拶及び紹介があった。鶴田浩一委員(仲町)が議長を務め、平成二十九年度の事業、会計報告、続いて平成三十年度の事業計画並びに予算が事務局提案通りに承認された。

◎活動の重点目標と事業内容

- (一)活動資金の確保
 - 会員会費の募集(七月)
 - 福祉バザー
- (二)高齢者福祉活動の推進
 - しあわせサロン散策
 - (五月二班に分けて実施)
 - しあわせサロン会食会(手打ちそば十二月)
- (三)配食サービスの確保
 - (毎月一回、十二月を除く)
 - 支部内高齢者親善交流会(輪投げ、グラントゴルフ)
 - 敬老会の支援協力
- (四)地域福祉活動の推進
 - 県立友部特別支援学校・福祉センター「たけのこ」の交流支援
 - (四)三世交代の推進

いあい

支部長 鈴木 征夫

日頃から中央支部活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。さて、本年度も四月二十九日の代議員会に始まり、各種の事業が展開されております。七月は会員会費の募集の月になります。皆様方には直接負担をお願いすることになりますが、地域福祉と支部活動向上のためご理解の上ご協力をお願い申し上げます。おわりに、支部役員一同、一致協力して、支部活動向上のため取り組みますので、よろしくご協力申し上げます。

平成29年度 決算報告書

【収入の部】 単位：円

| 科目 | 決算額 | 摘要 |
|---------|-----------|---------------------------------------|
| 前年度繰越金 | 283,073 | |
| 会員会費還元金 | 951,000 | 市社協より |
| 助成金 | 145,100 | 市社協より 福祉コミュニティ 50,000 広報助成金 95,100 |
| バザー売上金 | 466,390 | ふるさと祭り |
| 雑収入 | 272,083 | 配食関係他 |
| 合計 | 2,117,646 | |

【支出の部】 単位：円

| 科目 | 決算額 | 摘要 |
|--------|-----------|--|
| 会議費 | 48,790 | 代議員会・支部委員会 |
| 事務局費 | 15,066 | |
| 事務通信費 | 5,405 | 事務用品 |
| 事業費 | 1,447,825 | 会費地区還元金・三世交代助成 グラントゴルフ・輪投げ 配食サービス・しあわせサロン 支部だより発行 |
| バザー開催費 | 204,885 | バザー開催諸経費 |
| 研修費 | 71,680 | 支部委員・福祉推進員 |
| 合計 | 1,793,651 | |

平成30年度 予算書

【収入の部】 単位：円

| 科目 | 予算額 | 摘要 |
|---------|-----------|---------------------------------------|
| 前年度繰越金 | 323,995 | |
| 会員会費還元金 | 950,000 | 市社協より |
| 助成金 | 140,000 | 市社協より 福祉コミュニティ 50,000 広報助成金 90,000 |
| バザー売上金 | 450,000 | |
| 雑収入 | 186,005 | 配食関係 他 |
| 合計 | 2,050,000 | |

【支出の部】 単位：円

| 科目 | 予算額 | 摘要 |
|--------|-----------|--|
| 会議費 | 50,000 | 代議委員会・支部委員会 |
| 事務局費 | 40,000 | |
| 事務通信費 | 10,000 | 事務用品 |
| 事業費 | 1,645,000 | 会費地区還元金・グラントゴルフ・輪投げ 配食サービス・しあわせサロン 支部だより発行 |
| バザー開催費 | 180,000 | バザー開催諸経費 |
| 研修費 | 90,000 | 支部委員・福祉推進員等 |
| 予備費 | 35,000 | |
| 合計 | 2,050,000 | |



- 各行政区で実施される三世交代の支援
- (五)研修会及び講演会の実施
 - 支部委員・福祉推進員・むつみ会員・広報委員を対象とした視察研修
 - 女性部員の視察研修
 - 救命講習会の開催
- (六)広報活動の推進
 - 支部だより年三回発行



「しあわせサロン」に参加して

晴天に恵まれた五月三十日(水)に中央支部「しあわせサロン」に四十一名で、常陸大宮市の「カバヤ食品関東工場」と栃木県那須烏山市の「山あげ会館」を見学しました。カバヤ食品関東工場では、大量生産

桜町 福島 和彦



するためにロボットが菓子作りをしているところを見学しました。子供が喜びそうな菓子がたくさんありました。昼食は、那須烏山で、釜飯に舌鼓を打ちながら楽しく頂きました。そして、山あげ会館に行き、「山あげ祭ミニチュアを見ました。人形の勘助じいさんが、栃木訛りでおもしろおかしくお祭りを説明してくれました。帰りに茂木の道の駅に寄ったとき、女性の皆さんが満足そうにソフトクリームを食べていたのが印象に残りました。

女性部総会



去る四月二十九日(日)代議員会に続き女性部総会が、開催されました。新緑の季節、何かと忙しい中、女性部員一二人中多数の出席をいただきました。三十年度の支部事業への協力として、女性部員の活動は多岐にわたります。毎月、地域の方々に「おいしかったよ」と喜んで頂いている配食は、当番班の方々が、献立・買い出し・調理・安否確認も兼ねた配達と大活躍です。

平成30年度 支部委員・福祉推進員名簿

Table with columns for position (e.g., 支部長, 副支部長, 支部委員), name, address, and district. Lists members across various districts like (幸町), (大沢中3), (青葉町), etc.

東国三社めぐり

東町四区 南 秀利

笠間市社会福祉協議会中央支部の役員研修が、六月五日(火)に実施されました。今年の研修は、鹿島神宮・息栖神社・香取神宮の東国三社めぐりでした。江戸時代に、伊勢神宮に参拝すると、その裏参り・みそぎの三社参りが盛んでした。朝八時半に社協会館を出発し、東関東道で鉾田に出、そこから鹿島神宮に向いました。従来の玉造經由りもだいぶ早く神宮に着きました。



鹿島神宮は、常陸国の一宮で『常陸国風土記』に描かれ、その縁起は、千七百年前の崇神天皇に遡ります。祭神は、武甕槌神で武神です。源頼朝や徳川家康をはじめ多くの武将に信仰されました。鎌倉時代に笠間時朝も神宮に参拝し、歌会を催し、また、『唐本一切経』五千五百余巻を奉納しました。現在の社殿は、江戸初期の徳川秀忠の援助で造営され、国の重要文化財です。松尾芭蕉も参拝し、『鹿島紀行』を残しています。



息栖神社

朝や徳川家康をはじめ多くの武将に信仰されました。鎌倉時代に笠間時朝も神宮に参拝し、歌会を催し、また、『唐本一切経』五千五百余巻を奉納しました。現在の社殿は、江戸初期の徳川秀忠の援助で造営され、国の重要文化財です。松尾芭蕉も参拝し、『鹿島紀行』を残しています。

栖は明治のころまで常陸利根川の港で大型船も寄港していました。神社は応神天皇の頃の創建で、現在地には大同二年(八〇七)に移転しました。祭神は岐の神で、東国征伐に向う鹿島・香取両神の道案内をしたといわれます。笠間時朝も参拝して、「かしまかたおきすのりの郭公 船をとめてそ初音ききつる」と詠んでいます。一の鳥居には忍潮井があり、今も男瓶・女瓶に霊泉が湧き出ています。香取神宮は、下総国一宮で、祭神は、経津主神で武神であり、梶取りの神で水上交通、漁業関係者の信仰を集めていました。黒漆の本殿は荘厳で国重要文化財に指定されています。

東国三社は、古来から信仰され、文化財も多く、とくに荘厳な森は貴重な文化遺産です。鹿島の森の霊気を十分に吸って元気をもらいました。また、三社とも「茅の輪」が設けてあり、これをくぐって災いを払いました。茅の輪は六月の晦日の夏越しの節供に社頭に設置し、厄をはらう行事です。この研修で一年分の厄を落としました。今日は七千五百歩を歩き、いい運動をしました。社協職員員の吉成和美さんには事務方をお願いし、また酒井亮運転手には、終始安全運転で楽しい研修ができました。ありがとうございます。とうございしました。



香取神宮

あとがき

季節の進むのが早いもので梅雨期を迎えました。新年度に入り代議員会・女性総会開催と、新しい事業計画に基づいて実施された「しあわせサロン散策」と「中央支部役員研修」の内容等を掲載しお届けします。

四月・五月での「夏日」が十七日もありました。これから厳しい夏が予想されます。十分な暑さ対策が必要と思われまます。特に、高齢者はこまめに水分補給や休養を充分に取り、暑い夏を乗り切ってください。

(横堀)